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ATA n. 04 de 2018, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 18 DE ABRIL DE 2018, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 3 

1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos dezoito dias de abril do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, o Colegiado 5 

do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária com a Presidência do Diretor-6 

Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes conselheiros: 7 

MAICK DA SILVEIRA VIANA; DÉBORAH R. MAGNO RIBAS, HEVERTON LUIS 8 

PEDRI, CARLA SIMONE L. DE ALMEIDA, CAROLINE O. BRILINGER, NYCOLE 9 

KULIK, CAMILA ARIANE DUTRA, ALTAIR GASPAR DE SOUZA, VANESSA F. N. 10 

EGGERT e MARCELO RODRIGO PEZZI como suplente. Havendo número legal de 11 

conselheiros, o presidente declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas: 12 

1. Posse dos novos Conselheiros. 2. Informes. 3. Aprovação das Atas nº. 01 de 13 

26/02/2018; nº. 02 de 21/03/2018 e nº. 03 de 28/03/2018. 4. Implantação do Grupo de 14 

Oração Universitária (GOU). 5. Aprovação do Projeto de Adequação do Laboratório de 15 

Enfermagem. 6. Aprovação da Alteração do PPC Curso Técnico em Enfermagem. 7. 16 

Aprovação da Resolução para Validação de Unidades Curriculares. 8. Aprovação de 17 

Alteração do Prazo para Emissão de Documentos Acadêmicos. Primeiro Ponto. 18 

Posse. O Presidente deu posse ao Sr. Altair Gaspar de Souza, da ACIJ, representando 19 

a comunidade externa no Colegiado e as alunas Nycole Kulik e Camila Ariane Dutra, 20 

representando os discentes. Segundo Ponto. Informes. a) O Presidente informou a 21 

alteração do Calendário Acadêmico referente à Data de Mostra de Arte agendada para 22 

o dia 28/07, sendo alterada para 19/11 a 22/11. b) O presidente informou que o JIFSC 23 

2018 será realizado em Criciúma entre os dias 05 e 07 de junho. Terceiro Ponto. As 24 

Atas nº. 01 de 26/02/2018; nº. 02 de 21/03/2018 e nº. 03 de 28/03/2018 foram 25 

aprovadas e assinadas. Quarto Ponto. Implantação do Grupo de Oração Universitária 26 

(GOU). O proponente da pauta, o aluno Matheus Souza Nunes, não estava presente 27 

na reunião. O presidente relatou a pauta informando que o referido aluno procurou a 28 

Direção para solicitar uma sala de aula, uma vez por semana, para as atividades do 29 

 

 



Grupo de Oração Universitária, que segundo o aluno, o grupo tem como objetivo o 30 

acolhimento a todos os membros da comunidade acadêmica, visando promover o 31 

auxílio nos estudos, na permanência e êxito dos estudantes, formar vínculos de 32 

amizade e momentos de orações, a fim de promover a ajuda mútua. O Presidente 33 

relatou que solicitou ao aluno o envio de um documento oficial sobre os objetivos do 34 

grupo para submeter à decisão ao Colegiado. O Presidente abriu espaço para 35 

discussão sobre a pauta. A conselheira Vanessa informou que, em conversa com 36 

alguns técnicos administrativos, os mesmos não são favoráveis a implantação do grupo 37 

no câmpus, em virtude do grupo atender à Igreja Católica Apostólica Romana, sendo 38 

que esta ação pode dar preferência a uma religião em detrimento das demais. As 39 

conselheiras Nycole e Camila informaram que, em conversa com alguns alunos, os 40 

mesmos não são adeptos a criação deste grupo, tendo em vista que não acreditam que 41 

auxilia na evasão, e também o fato do grupo ser voltado à Igreja Católica, conforme 42 

escrito no documento enviado para análise do Colegiado. O conselheiro Altair relatou 43 

que apóia o grupo no sentido de promover ajuda ao próximo e sugeriu a definição de 44 

regras claras para concretização do grupo sem vínculo com qualquer religião. Após 45 

discussões, o presidente colocou em votação. Com 7 (sete) votos contrários a criação 46 

do grupo, 1 (um) voto favorável e 1 (uma) abstenção, o Colegiado não aprovou a 47 

criação do grupo em virtude de constar no documento entregue pelo aluno a vinculação 48 

do grupo à Igreja Católica. Quinto Ponto. Aprovação do Projeto de Adequação do 49 

Laboratório de Enfermagem. As docentes do curso de enfermagem apresentaram o 50 

layout do Laboratório de Enfermagem com a adaptação do espaço para que o mesmo 51 

seja compartilhado com o laboratório de microbiologia e histologia para as aulas do 52 

curso de Bacharelado em Enfermagem. O Presidente parabenizou o grupo pela 53 

iniciativa de reorganizar o espaço para melhoria dos cursos. Aprovado por 54 

unanimidade. Sexto Ponto. Aprovação da Alteração do PPC Curso Técnico em 55 

Enfermagem. O Diretor de Ensino, Prof. Maick, explicou que a migração dos alunos 56 

para o novo sistema acadêmico SIGAA necessita da alteração do PPC do Curso 57 

Técnico em Enfermagem para efetivar a realização de matrícula por unidade curricular 58 

modular. Prosseguiu informando que o PPC foi aprovado “ad referendum” ao Colegiado 59 

para ter tempo hábil de submissão ao CEPE para alteração do PPC, e posterior 60 



cadastro dos alunos no novo sistema acadêmico. Luciana Maciel solicitou a alteração 61 

do texto onde consta “matrícula por módulos” para “matrícula por unidade curricular 62 

com periodicidade modular”. Aprovado por unanimidade. O PPC será submetido ao 63 

CEPE. Sétimo Ponto e Oitavo Ponto. O Presidente informou que a proponente das 64 

pautas 7 e 8 solicitou a retirada das mesmas para promover maiores discussões no 65 

câmpus. Foi aprovada a retirada das pautas. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 66 

a reunião e, para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 67 

18/04/2018.  68 


